

Ford wächst weiter

Ford hat im April, laut Kraftfahrt-Bundesamt (KBA), insgesamt 22 976 Pkw neu auf die Straße gebracht. Das sind 1221 Fahrzeuge (+5,6%) mehr als im Vorjahresmonat. Von Januar bis April 2016 kam der Hersteller im Vergleich zum Vorjahreszeitraum auf 6966 zusätzliche Pkw-Zulassungen (+9,6%). Der Ford-Marktanteil erreichte im April bei den Pkw 7,3 Prozent. Im Nutzfahrzeuggeschäft konnte Ford einen Zuwachs von 11,4 Prozent auf 3481 Zulassungen verbuchen.

Seit Januar zählte der Hersteller insgesamt 79 288 neu zugelassene Pkw und 13 880 Nutzfahrzeuge - im Vergleich zum Vorjahreszeitraum ein Plus von 9,6 Prozent bei den Pkw- und 19,5 Prozent bei den Nutzfahrzeug-Zulassungen. Der Ford-Marktanteil stieg bei den Pkw damit um 0,3 Prozentpunkte auf 7,2 Prozent. Bei den Nutzfahrzeugen wuchs der Ford-Marktanteil um 0,8 Prozentpunkte und erreichte 12,3 Prozent. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Ford.
